

INFORME DEL TRABAJO FINAL

Datos:

Estudiante: Florencia Gutiérrez Correa

Tipo de trabajo: Pre-proyecto de investigación

Título: Mujeres y Autoconstrucción. Significados atribuidos a la participación en el marco del Plan Juntos.

Docente Tutora: Alicia Rodríguez

Docente Revisora: Verónica Blanco

Período solicitado para Lectura Pública:

Comentarios generales

1- Aspectos Formales:

Se ajusta a los requerimientos formales de presentación de TFG, si bien apenas excede el número de páginas establecido. La redacción es buena, tanto la sintaxis como la ortografía son adecuadas. Maneja un buen nivel de fuentes bibliográficas que se presentan de forma adecuada a las normas APA.

2- Valoración acerca de los contenidos:

El tema elegido es sumamente relevante pues conjuga la problemática de la vivienda con los procesos de participación e inclusión social incorporando una perspectiva de género. En este sentido aporta un enfoque novedoso que complejiza el abordaje de los procesos estudiados. Se encuentra bien fundamentado tanto desde los antecedentes como desde las producciones teóricas. Contiene un buen nivel de análisis y de discusión, si bien no logra sistematizar el problema ni definirlo con claridad. Asimismo, los objetivos no se encuentran bien definidos ni integrados, lo que exige precisarlos conceptualmente, jerarquizarlos y mejorar la redacción. La metodología es acorde y se define conceptualmente, si bien algunos aspectos que aparecen mencionados no se desarrollan ni se fundamentan teóricamente, como ser la elección del tipo de análisis y la instancia de socialización de resultados. Las consideraciones éticas son pertinentes y adecuadas. El cronograma es acorde, puede requerir más tiempo la escritura del informe final.

Consideración final:

Se trata de un pre-proyecto muy interesante, con una buena fundamentación, búsqueda de antecedentes y referencias teóricas. El problema se encuentra poco definido y los objetivos tienen problemas de coherencia interna y redacción. La metodología se presenta acorde, si bien requiere un mayor desarrollo. Se valora la pertinencia social del pre-proyecto y su aporte específico desde un enfoque de género.